

Alte Drucke

**PHILIPPI || MELANCHTHONIS || Grammaticae Graecae ||
EPITOME || AD PVERILEM INSTITVTIO=||nem et captum
accommodata.|| Adiecta sunt verba anomala,|| de ...**

Melanchthon, Philipp

Wittenberg, 1600

VD16 ZV 22808

GEORGIVS BERSMANNVS POETICES Professor in Academia Lipsensi.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149459

GEORGIUS BERS.
MANNVS POETICES

Professor in Academia
Lipsensi.

Flumina non magnis promanant fontibus ampla.
Dum cursu crescunt multiplicata suo.
Et sunt magnarum primordia paruula rerum.
Quas augere dies progrediendo solet.
Qua toto Argolica est locupletior orbe loquela?
Et tamen hac arca paupere sumit opes.
Quem referans Graia DRESSERVS gloria lingua,
Et decus Ausonj grande, nitorq; fori:
Sic melius sera de posteritate meretur,
Et fructu prodest vberiore Scholis:
Quam cum olim Hesperidum cultis Tirynthius hortis
Attulit Argivis aurea poma viris.
Macte tuus MATTHAEE libris, tot secula viuas,
Dux quod ab Augusto Casare noster abest.

DANL